

# Steine

Vom 9. Juni bis zum 25. September 2008 zeigt das Akademische Kunstmuseum die Sonderausstellung „Bunte Steine. Marmorluxus in der römischen Architektur“.

Die Ausstellung zeigt die Farbigkeit antiker Architektur, insbesondere von Wandverkleidungen, Fußböden und Säulen anhand von Granit-, Marmor- und Porphyrfragmenten sowie anschaulichen Abbildungen. Auch Skulpturen und Gebrauchsgegenstände wurden aus farbigem Stein gearbeitet, wie der prunkvolle Porphyrteller, eine Leihgabe der Berliner Museen, veranschaulicht. Daneben werden technische Aspekte wie die Gewinnung aus den antiken Steinbrüchen und die Bearbeitung des Materials präsentiert. Darüber hinaus thematisiert die Ausstellung die Geschichte neuzeitlicher Marmorsammlungen, die überwiegend in Rom entstanden.